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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 15  13 １ 16   53.6％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 41 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時 ／我らの生業／四つのテスト 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／20周年実行委員会／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

  

先週お休みして申し訳ございません。徳島も梅雨入りし、今週いっぱい雨の予報だそうです。路面も濡れ

ることで滑りやすくなりますので事故には注意してください。しかし一人だけ注意しても相手もいますので

一人一人が気を付けることが大事だと思います。 

私の会長としての挨拶も今回を含めてあと 3回となりました。会長に就任しても娘も会社で頑張ってくれ

るようになり、他の社員も頼もしくなり、問題ないはずでしたが新たな顧客先ができ、仕事が想像より立て

込んでしまい、結果皆さんに迷惑をおかけしました。しかしここにきてようやく新たな仕事も慣れて落ち着

きを取り戻しつつあります。とはいえ今なお納期に追われている状況です。しかし後残りの例会は何とか出

席して有終の美を飾れるよう頑張ります。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 

・新入会員の申込書を回覧します。異議のある方は来週の例会までに私まで申し出てください。 

・先週理事会を開催し、7月の例会は 8日の例会を休会とします。 



・協賛しました美馬 JCのわんぱく相撲の報告が来ておりますので回覧いたします。 

委員会報告 

ありません。 

20周年実行委員会 

山内会員 

  

 私が提案する記念事業として青少年を対象とするもので今治ＲＣのしている事業を参考しています。今治

ＲＣの事業についてお話しします。今治ＲＣは 90年を超える歴史のあるクラブで 80年前 10周年記念事業と

してスタートしたと聞いています。その事業は「ロータリー友の会」と呼び、今治市の全ての中学校を対象

として当時 20校近くある学校から 2名推薦されて構成されます。中学 2年生が対象で高校 2年まで会員資格

があります。現在は 13～14校が手を挙げて参加しており毎年増減はあるものの長い伝統で教員の方々も積極

的に協力し推薦してくれるそうです。2名選ばれ 4学年会員資格がありますので約 100名の中高生が現在の

会場である公民館で集まってみんなで相談してボランティア活動を個なっています。主に学生のみでロータ

リアンは基本参加せず独自に考えて活動してるそうです。年に何回かはロータリアンも参加して費用面など

協力し活動をサポートしているそうです。例えばキャンプや BBQなどお金がかかる事業はサポートしていま

す。かなりハードルの高い事業ではありますがこのような青少年事業を美馬、つるぎ町で行いたいと私は思

っています。 

 

三好幹事 

 今回は実行委員長が欠席ということで結論は出しませんが、記念事業ばかり話題が集まっていますが式典

についても話し合いと思います。 

来賓の選定、功労者表彰の選別、映像の作成など決めていくことはたくさんあります。今回ミライズで式

典を開催しますが、私自身ミライズで事業を開催するのは初めてです。もちろん参加者としては何度もあり

ますが、主催として裏側に回るのは経験がないので音響、映像、席次の順番など現地で確認したいこともた

くさんあります。 

そして私自身は式典こそが周年のメインだと考えています。20年という歴史を感じ、その歴史受け止めて

次の未来へのスタートとなれるように、そんな式典にしていきたいと思います。これは私見ですが私は周年

事業というのは過去、現在クラブを支えてきた会員一人一人が主役だと思っています。過去に所属していた

人も含めて会員全員がこのクラブの存在が素晴らしいものであったことを確認し皆様に見ていただく、その



ような気持ちで式典を計画していきたいと思います。 

私も長く会長幹事を経験させていただき、他のクラブの周年事業を何回も見させていただきました。どれ

も同じではなくそれぞれにおいて進行も来賓も違っていました。でもどのクラブも会員の皆様が幸せな顔を

見せておりました。私も皆様が笑顔になれる式典を計画しますので皆様のご意見、ご協力をよろしくお願い

いたします。 

スマイルボックスの発表 

辻会員「6月 8日リバーサイドラグビー大会を協賛させていただきました。また小田和正のコンサートに行

き懐かしい曲を聞かせていただきました。」 

次回例会 

 ６月１７日（火）１９時～ 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


